

La métamorphose des cours d'école

*Vers un nouvel éden
pour apprendre et se construire*

CONFÉRENCE



TABLE-RONDE



DÉBAT



Photo © Théo Memnard - C.A.U.E de Paris

64

c.a.u.e

Pyrénées-Atlantiques

Conseil d'architecture, d'urbanisme
et de l'environnement

PAU BÉARN
PYRÉNÉES
Communauté d'Agglomération

PAU / Mardi 5 décembre 2023 / Pavillon des Arts / 18h30

La cour est un espace de sociabilité important, un élève y passe plus de 11 heures par semaine. Cet environnement participe au bien-être physique et psychologique des élèves et des adultes accompagnants. La cour peut répondre aux enjeux du changement climatique, tout en étant plus inclusive et égalitaire, ludique et créative, vivante et accueillante. Souvent pensée comme un simple espace récréatif, la cour peut être également un réel support pédagogique. Attentifs aux expériences en cours, la Communauté d'agglomération Pau Béarn Pyrénées et le C.A.U.E 64 souhaitent créer un moment de partage sur le sujet.

1. Constat, enjeux et méthodologie

Introduction par le **C.A.U.E 64** et l'**Agence de l'Eau Adour Garonne**

2. Conférence



Moïna FAUCHIER-DELAUVIGNE, journaliste et co-auteure de « L'enfant dans la nature » et « Emmenez les enfants dehors ! »

Comment la cour, espace extérieur, peut-elle être à la fois récréative et lieu d'apprentissage ?

3. Table-ronde - retours d'expériences



📍 **Visio Pierre THIBAUT**, architecte, fondateur de l'Atelier Pierre Thibault et enseignant à l'école d'architecture de l'Université Laval à Québec

Le projet Lab-école, impulsé par l'architecte Pierre THIBAUT avec un triathlète et un chef cuisinier, initie une réflexion multidisciplinaire autour de l'école et de sa cour dans l'idée d'en faire un véritable projet de société.

Sur les six écoles labellisées Lab-école, trois ont ouvert entre septembre 2022 et 2023.

CAPBP (Communauté d'Agglomération Pau Béarn Pyrénées) : **Mme MARTEEL**, adjointe au maire de Pau en charge de l'éducation, **Alexia QUINTIN**, chargée de mission espaces naturels et sensibilisation, **Virginie CASTEROT**, paysagiste conceptrice

Les projets présentés par la Ville de Pau entrent dans un programme pluriannuel de rénovation des cours d'école visant à offrir aux enfants des espaces récréatifs, égalitaires, en (re)connexion avec la nature, la finalité étant de créer de véritables îlots de fraîcheur. Aujourd'hui, des temps de concertation permettent aux enfants et à la communauté éducative d'être au cœur du processus de transformation.

4. Débat – Parole aux participants

5. Moment convivial autour d'un verre pour prolonger les échanges

Soirée animée par le C.A.U.E 64

**Inscription
et renseignements**

C.A.U.E 64

4 place Reine Marguerite - PAU
05 59 84 53 66 • contact@caue64.fr
www.caue64.fr

     Express'AUE 64, la lettre d'information

